

Rotary Club Gersthofen spendet für KfBiA e.V.

Der Königsbrunner Verein „**KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e.V.**“ hat vom **Rotary Club Gersthofen – Nördliches Lechtal** eine weitere großzügige Spende in Höhe von 2.000 € für das Projekt „Brunnenbau in Afrika erhalten.

Die im Jahr 2019 vereinbarte Partnerschaft zwischen KfBiA e.V. und dem Rotary Club kann nach den erfolgreichen Förderprojekten in Togo auch in diesem Jahr fortgesetzt werden.

Für das entgegengebrachte Vertrauen in das ehrenamtliche Engagement bedankte sich Siegfried Hertlen, 1. Vorstand von KfBiA e.V. beim Projektverantwortlichen **Herr Uli Gerhardt** (Rotary Gersthofen – Nördliches Lechtal).

Mit dieser großzügigen Spende kann ein weiteres wichtiges Brunnenprojekt in Togo finanziert werden.



Von links:

Uli Gerhardt (Rotary Gersthofen-Nördliches Lechtal), Siegfried Hertlen (1. Vorstand KfBiA e.V.)

Informationen zur Organisation sind beschrieben in der Homepage www.kfbia.de.